

Pactan INE y SNA blindar elecciones del alcance de la corrupción

El Instituto Nacional Electoral firmó un convenio de colaboración con el Sistema Nacional Anticorrupción para evitar que la corrupción alcance a las elecciones, informó este lunes el consejero presidente del organismo, Lorenzo Córdova Vianello.

A través de un video difundido en su cuenta de Twitter, Córdova Vianello explicó que, en conjunto con el Sistema, el INE desarrollará metodología y modelos de riesgo para prevenir la corrupción. “Contribuirá a desarrollar metodología, mecanismos, sistema informáticos y modelos de riesgo en contra de la corrupción y contribuir con ello a la transparen-

cia y rendición de cuentas”, dijo.

TRANSPARENCIA

“La transparencia y la obligación a rendir cuentas por parte de quienes ejercemos recursos públicos es un valor democrático insoslayable, pero también un elemento esencial de la integridad electoral”. (Redacción) ●



MC apuesta a la socialdemocracia para reconstruir el Estado en México